



Beisitzer

Matthias Benz, Politologe und Kommunikationswirt

Studium der Politischen Wissenschaften, Neueren Geschichte und Kommunikationswissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität München – Magister Artium

Studium an der Bayerischen Akademie für Werbung und Marketing BAW – Diplom Kommunikationswirt

Persönlicher, politischer Referent der Ministerin im Sozialministerium Baden-Württemberg

Projektleitung, Text und Konzeption bei namhaften Agenturen in Solingen und München im Bereich politische Kommunikation

Inhaber der „DIE PARTNER Politikberatung“, Karlsruhe/München

Seit 2001 Ehrenamtliches Präsidiumsmitglied des Bayerischen Kommunikationsverbandes

Seit 2000 Mitglied der CSU

Seit 2003 Beisitzer im Ortsvorstand des CSU Ortsverbandes München-Altstadt

Seit 2011 Mitglied im Wirtschaftsbeirat der CSU

„Ich setze mich für ein München der Vielfalt ein. Vielfalt für Generationen, Traditionen und Nationen mit der CSU als moderner Großstadtpartei.“

